
Die Vorsitzende gibt das Wort an Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber weiter, der kurz ins Thema 
einführt und dann Herrn Rosenkranz um weitere Ausführungen bittet. 
 
Lt. Herrn Rosenkranz habe eine eingehende Prüfung ergeben, dass es mittlerweile eindeutig 
sinnvoll sei, sich dem Landesportal anzuschließen und von der vorgesehenen Eigenentwick-
lung Abstand zu nehmen. 
 
Fragen der Ausschussmitglieder werden von Herrn Rosenkranz beantwortet. U.a. fragt Herr 
Mohr nach dem Umfang des späteren Supports, da die Kitas in Lübeck diesen weitgehend 
selber leisten müssten. 
 
Herr Rosenkranz erwarte eine umfassende Unterstützung durch die Verwaltung. 
 
Die Vorsitzende lässt abstimmen. 
 
 
Beschluss: 
Einstimmig beschlossen 
 
Endgültig entscheidende Stelle: 
Ratsversammlung 
 


